

*Vladimir Poutine se prononce
pour la consolidation des
relations avec l'Amérique latine*



La Havane, 30 septembre, (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a confirmé ce vendredi la volonté de son gouvernement de consolider les relations avec l'Amérique Latine.

"Notre attitude amicale envers les pays de la région se reflète dans le fait que nous sommes toujours prêts à aider les Latino-Américains", a déclaré le président lors de la conférence parlementaire "Russie-Amérique Latine" qui se tient à la Douma d'État à Moscou.

Vladimir Poutine a vu dans la présence de législateurs latino-américains à la réunion une "nouvelle preuve de la volonté des peuples de nos pays de développer un partenariat global et mutuellement avantageux".

Le président a rappelé les combattants latino-américains tels que Fidel Castro, Salvador Allende et Ernesto Che Guevara.

Fidel Castro, qui fut président de Cuba, pensait au peuple à chaque seconde et se préoccupait du bien commun, a-t-il souligné.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335525-vladimir-poutine-se-prononce-pour-la-consolidation-des-relations-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba